

MALAKOFF

Communiqué de presse

La Ville de Malakoff se félicite de la réinstallation de l'entreprise Safran

Malakoff, le 23 mars 2022

Après trois années de travaux de démolition et construction, le nouvel immeuble de bureaux dédié à l'entreprise Safran a ouvert ses portes et accueilli ses premiers salariés fin 2021.

Situés face au métro Malakoff-Plateau de Vanves, les 22 000 m² de bureaux sont prévus pour recevoir à terme quelque 1 000 salarié-es du groupe industriel et technologique.

Ils sont conçus selon les dernières normes environnementales, avec béton bas carbone, balcons végétalisés et panneaux photovoltaïques en toiture. Ce projet respecte ainsi les grandes orientations municipales et les attentes déclinées dans la charte de la promotion immobilière élaborée pour une ville verte et durable.

La Ville de Malakoff se réjouit du retour de l'entreprise installée historiquement sur la commune et dont les locaux étaient vides depuis 2013. Celle-ci va ainsi contribuer au dynamisme et à la mixité fonctionnelle du territoire. Ses salarié-es, comme les 15 000 autres qui viennent chaque jour à Malakoff, font vivre la ville, ses commerces, ses espaces et équipements publics.

Site de la ville de Malakoff : malakoff.fr

Réseaux sociaux : @villedemalakoff

